## Los beneficios para la salud de la movilidad sostenible, a debate en Málaga

E: SUR

MALAGA. La ciudad de Málaga
acoge hoy la jornada técnica "Tu
salud nos mueve," que tiene como
objettio divulgar los múltiples beneficios de la movilidad sostenibe para la salud de la ciudadania.
Este foro, organizado de manera
conjunta por las consejensa de Salud y de Fomento y Vivienda, será
inaugundo en el hotel NH por los
titulares de dichas áreas, Aquilino
Alonso y Felipe Lopez. Ademas
contará con la participación de un
grupo de expertos que abordarán
aspectos diversos en el medio unbano como la salud pública.

Entre estos temas ses analizará
inovilidad y la salud pública.

Entre estos temas ses analizará
especialmente cómo la calidad
del aire de las ciudades se ha convertido en uno de los principales
problemas de salud pública como
consecuencia de las emisiones
contaminantes generadas por el
tráfico motorizado. Asimismo, se
abordará como desde el impulso
decidido por una movilidad más
racional y sostenible se puede
contribuir a minimizar este factor adverso en el bienestra urbano, como el transporte público y
colectivo y las infraestructuras
y que lo formenta, a si como los
equipamientos que fa ces
puesta a las necesidades de movilidad que presenta la ciudad
compleja y compacta.

En concreto, se incilirá en la
mejora que exos modos de transporte tienen en el medio ambienporte tienen en el medio ambientienen en el medio a

tos y estilos de vida saludables.

Ponencias

La primera de las ponencia versaria sobre el "Programa de Vigilancia de Calidad del Aire en Andalucia" y será impartida por Juan Contreras, Jefe de Servicio de Calidad del Aire de la Consejeria de Medio Ambiente. Posteriormente, intervendra Pedro Marín, director del Observatorio de Medio Ambiente. Posteriormente, intervendra Pedro Marín, director del Observatorio de Medio Ambiente. Posteriormente, intervendra Pedro Marín, director del Observatorio de Medio, Ambiente Urbano de Malaga, con una reflexión sobre "Ciudad, espaccio público y movilidad". El programa incluye además la ponencia del presidente de la Sociedad Española de Sanidad Ambiental, José María Ordónez Intarte, sobre "Calidad e aire urbano y salud", y el análisis de dos expertos en movilidad e la Agencia de Obra Pública, José Antonio Gómez y Luis Ramajo. Sobre "Infraestructuras para la movilidad sostenible. Beneficios para la salud".

1 de 1 25/04/2016 9:10